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第 ２ ０ ９ ６ 回   令和 ５ 年 ２ 月 １ ５ 日 （ 水 ）  

本日の行事 外来卓話（郡上北高校校長 川地晃正様） 

2022－23年度        小島正則会長      

本日のお客様 郡上北高校校長 川地晃正様 

幹事報告          松森正和幹事 

＊ガバナー事務所より 

・トルコ地震義援金協力依頼 

＊地区事務所より 

・1月クラブ増強状況報告書 

＊中農駅伝競走大会事務局より協賛のお礼と

大会報告書 

＊米山奨学会よりハイライトよねやま 275号
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第２０９５例会報告 

会長挨拶                            2022～23年度 小島正則会長 

皆さん今晩は。たいへん寒くなり、冬らしくなりました。本日は外来卓話でしたが、都合により急遽、会員の佐

藤備子君の卓話に変更させていただきました。佐藤さんよろしくお願いします。 

皆さんはチップやお年玉をもらいますか？どちらかと言えばあげる方だと思いますが、僕たちの仕事ではよくチ

ップをいただきます。私も元旦にチップをいただきました。 

元旦に158号線の油坂の旧スキー場から上に行く所に雪が積もっていて、車は入れない状態なんですが、あえて

入っていく車が多いです。その方は四駆で車高の高い車やジープで来て、初日の出スノートライをしに行っている

みたいです。しかも朝 3，4 時頃です。4 時頃に僕が当番でしたので行きましたら、愛知県の方で年は僕より下く

らいでしたが、2人で別々に来て見えて、ランクルの方が故障していました。名古屋まで運んだのですが、奥さん

が「新年早々、早い時間に迷惑かけて申し訳ない。」と心使いをいただきました。この年になってもらえるという

のは嬉しい事です。この後は佐藤さんの卓話がありますので、ここで会長の時間を終わります。 

会員卓話（私の例会と出席について）                   出席委員会 寺田澄男君  

 本日は出席委員会の担当で、私が卓話をさせていただきます。 

私は50歳の時にロータリーに入会致しました。今年で36年目になります。その間の事を話したいと思いま

す。入会して半年ほどスリーピング会員で、私の推薦者が「月に2回くらいの出席でいいよ、どうしても出

られなければ欠席していいよ」と甘いお言葉をいただきましたが、昨年亡くなられた名誉会員の瀬上さんが

私に「澄男君、最近例会に来ないが、ボーっとしてしてると役が当たるぞ」と言われ、半年過ぎから月2回

は出席できるよう心掛けていました。4年目に青少年委員長の役が来て、当時はガバナー訪問が 1クラブご

とでしたので、一番前に委員長が並び、今期の活動方針をカチカチになりながら発表しました。 

大和医院の林順一さんがガバナー補佐をされていた時、地区へ出向しないかと言われ、パスト会長の許可

を得て、地区拡大増強委員会に属しました。当時は増強の前に拡大がついていましたが、現在は 80から 73

クラブに減少し、会員数も7300人から3000人切っています。63歳から地区へ出て6年間、2年委員で2年

副委員長、2年間委員長を務めさせていただきました。8月は増強月間という事で、卓話依頼が来ますので、

委員長から委員まで、各クラブへ卓話に行きます。高山から岐阜、四日市RCなどあちこち卓話に行き、勉強

させていただいた思い出があります。例会ではビックリすることもありました。岐阜にあるクラブはメーキ

ャップに行くと、ホテルのカウンターで、所属クラブと名前を書けば、うちのクラブに補正カードが届きま

す。また四日市のクラブでは 100人以上の会員で80％以上の出席率です。IMクラスの人数で円卓で例会が行

われ、パスト会長クラスは長テーブルに並び、そこで緊張しながら卓話をしてきました。あるクラブはご飯

だけ食べて帰る人、人数が減り合併したクラブ、人数が少なくなり合併を考えているかと質問すると、合併

したら退会します、という会員も見えました。女性会員が多いクラブでは、女性が4名ほど所属していて、

女性会員は勧誘しますかの質問では大歓迎しますとの返事がありました。6，70 人所属のクラブでは女性会
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員が入会したら退会するという方も見えました。地域によって色々あったり、古いクラブと新しいクラブで

は温度差があると感じました。、 

補正については、私は 65歳過ぎてから病気をしており、1週間前後の入院が 3回、3週間前後の入院が 3

回ありました。その間の例会出席ですが、県病院で入院していた時は、医師の許可を取ってタクシーで岐阜

加納RCへ補正に行きました。会長には入院先から補正に来たことを伝えると感激してスピーチを10分程さ

せていただきました。富山県の高岡万葉RCへも補正に行き、郡上からの補正は初めてだと歓待されました。 

私は十数年皆出席しており、私以外でも皆出席の会員が増えてきましたが、これはクラブが充実してきた

からだと思います。今期テーマの楽、楽しい例会という事で、出席すると声をかけるだけでも楽しいです。

その中で、月3回、月2回という声もあります。私は反対です。月2回で1回や済むと1ヶ月合わない人も

出てきますので、4回の例会をしてほしいと思います。 

補正は前補正が原則です。後補正になると出席率を直さなくてはいけません。郡上八幡 RCさんは後補正を

計算して例会で発表されます。100％近い出席率です。補正については地区に出ていた時も補正していました

し、ガバナー補佐の時も補正しております。役を辞めてからは美濃RCや郡上八幡RCは昼例会でしたので補

正に行っていました。例会を1回休むと何をやっている方向性が分からなくなり、心配になります。 

まだ話したいことがありますが時間となりましたので、終わりたいと思います。ありがとうございました。 

ご挨拶                          十六銀行守山支店長  宮川賢司様 

 皆さん、お久しぶりです。この場に立って第2の故郷に帰って来たような感じが致します。退会の時、各

務原市の鵜沼支店に転勤と話しましたが、現在は名古屋市の守山支店で支店長として勤めております。名古

屋市のベットタウンとなっており、名古屋市でも1，2を争う人口増加率の地区で、昨年、小学校が新設され、

中学校も入りきらないので新設されます。私が着任する前にコストコも出来、非常に若い人が多く活気があ

る所で悪戦苦闘しながら働いています。ロータリーでは今まで与えてもらうばかりで何も恩返しができない

かもしれませんが、例会に顔を出して、元気にやっているとお見せすることが最大の恩返しかなと思います。

皆様との繋がりをこれからも続けていきたいと思いますので、今後ともよろしくお願い致します。 

ニコＢＯＸ                            ニコＢＯＸ委員会 大村太郎君 

宮川賢司様 皆様、大変ご無沙汰しております。1年10ヶ月ぶりのロータリーすごいワクワクしています。皆様

の素敵な笑顔が見られてすごく幸せです。本日はよろしくお願い致します。 

小島正則君  宮川さん、歩久し振りです。元気そうでよかったです。今夜は楽しみましょう。 

寺田澄男君 ロウバイが寒さにめげず咲き始めました。満開近くになったら写メで送ります。宮川さんお久しぶり

です。ようこそ歓迎致します。 

美谷添生君 2月も早や2週目となり、時の流れの速さを感じます。宮川さんお久しぶりです。元気そうで何より

です。今後とも機会を見つけて遊びに来て下さい。大歓迎です。 

和田良一君 宮川君ようこそ、今夜は飲みましょう。 

野島征夫君 宮川さんようこそ、お元気でご活躍の事と思います。、大変嬉しく思います。ありがとう。 

山下誠君 宮川さんお久しぶりです。志摩へ4日ほど行ってきました。現在志摩の海は大変な事になっていました。

魚屋に魚が置いてありません。干物やわかめなど海藻もありません。早く普通の今までの海に戻ることを祈るばか

りです。海女さんたちがかわいそうです。 

寺田正実君 立春も過ぎ、日一日と春を感じるようになりました。河原のネコヤナギもふっくらとしてきました。 

畑中知昭君 今日はどぶろく入賞祝賀会で休みます。皆さん、また一緒に飲みましょう。 

佐藤備子君 今日2月8日は針供養の日です。伊奈波神社の針塚に俺針を納めてきました。 

麦島洋介君 ようこそ宮川支店長、益々のご活躍を！！ 

遠藤正史君 宮川様、遠路ありがとうございます。高速なら職場より郡上が近いとの事。これからもよろしくお願

いします。 

杉山賢君 園では1月中旬より、コロナ、インフルエンザ、胃腸風邪、ノロウイルスと休みなく感染症の流行が治

まりません。例年、この時期に行っている保育発表会も欠席者多数で、次年度からは時期を変更しようかと考えて

おります。 

鷲見啓兒君 福島県の同期の死に直面しました。何も出来ないのが口惜しい限りです。 

藤代昇君 宮川様ようこそ歓迎致します。楽しんでいって下さい。 

同文 大村太郎君、石徹白秀也君、、原義明君、美谷添里恵子君、松森正和君、旭美香君、若尾隆司君 

次回行事予定   

２月２２日  会員卓話（ＳＡＡ委員会）   ３月 ６日  第３回会長幹事会（美濃市） 

出席報告                               出席委員会 朝日 美香君

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 出席免除 

第2094回 ３２名 ２４名 ７名  77.42％ １名 

第2095回 ３２名 ２４名 ５名 ２名 83.87％ １名 



 


